

# Nuevamente fracasa la negociación del Líbano

Kiryat Shmona, Israel, enero 6 (Latin-Reuter). Los negociadores israelíes, libaneses y estadounidenses, volvieron a fracasar hoy en su propósito de acordar una agenda para las conversaciones sobre el retiro de las tropas israelíes de Líbano.

Un vocero israelí dijo después de la reunión de hoy, la cuarta entre las tres delegaciones, que habían surgido nuevas ideas para romper el estancamiento.

"Las discusiones se llevaron a cabo en una atmósfera amistosa y las tres delegaciones, informaron a sus gobiernos", dijo.

Las conversaciones se reanudarán en la ciudad costera libanesa de Khalde el lunes, agregó el funcionario.

Las negociaciones estancadas en torno a la insistencia israelí para que las mismas incluyan discusiones sobre el establecimiento de relaciones normales con Líbano, una demanda que Beirut encuentra inaceptable.

Un funcionario israelí dijo a Reuter, que hoy, en determinado momento, parecía estar próximo un acuerdo sobre la agenda. El jefe de la delegación libanesa, An-

toine Fattal, telefeó al presidente de su país Amin Gemayel, para requerirle la aprobación de una fórmula que satisficiera a Israel.

## Consulta a ministros

El funcionario dijo que tenía entendido que el presidente — Pasa a la página 22 —

## Occidente estudiará el llamado de comunistas

Londres, enero 6 (Latin-Reuter). Los gobiernos occidentales prometieron hoy estudiar un llamado comunista a firmar un "tratado de no agresión" con la OTAN, pero muchos funcionarios dudaban de que esto ayude a mejorar las relaciones Este-Oeste.

La reacción más calida provino de Alemania Federal, donde el ministro de Relaciones Exteriores Hans-Dietrich Genscher, dijo que el "Pacto de Varsovia" se había acercado a la aceptación de algunas ideas occidentales en materia de desarme.

Pero Genscher no se refirió específicamente al "tratado de no agresión" ofrecido por la alianza comunista después de una reunión cumbre de dos días que finalizó ayer en Praga.

Francia dijo que la mejor manera de avanzar hacia la paz era aceptando

las obligaciones existentes, y no agregar nuevas promesas de paz a las que ya están contenidas en la Carta de las Naciones Unidas.

El presidente Ronald Reagan dijo anoche en conferencia de prensa que la idea debería ser considerada y que "era algo que requeriría consultas con todos nuestros aliados en la OTAN".

En Londres, un vocero de la cancillería dijo que Gran Bretaña "le dará una consideración seria".

## Sigue violencia en Irlanda Norte

Belfast, enero 6 (Latin-Reuter). Hombres armados mataron hoy a tiros a dos policías e hirieron a un tercero, los que se convirtieron en las primeras víctimas de la guerrilla en Irlanda del Norte en 1983. Los hombres armados emboscaron a los policías que se encontraban en su auto patrullero en la villa de Rostrevor, en el extremo sudeste de la provincia británica, cerca de Warrenpoint, donde 18 soldados fueron ultimados en 1979.

Un informe no confirmado dijo que los policías se dirigían a una oficina de Correos de la villa para investigar un dato sobre un robo armado.

Nadie se atribuyó en forma inmediata el ataque, pero el Ejército Republicano — Pasa a la página 22 —

## Condenan hombre por eutanasia con su esposa

París, enero 6 (Latin-Reuter). Un hombre que mató a su esposa para evitarle sufrimientos derivados de un cáncer incurable fue condenado a dos años de cárcel en suspenso por homicidio voluntario, en un juicio por eutanasia que tuvo amplia publicidad.

Jacques Buquet, un cocinero de 38 años, declaró ante el tribunal, que utilizó una escopeta de caño recortado para dispararle a su esposa Jeannine, de 61 años, un tiro en el corazón, después de administrarle tranquilizantes en su sopa, debido a que el dolor causado por un cáncer incurable se le hacía insoportable.

La defensa y la fiscalía acordaron en el juicio de dos días que terminó anoche, que la eutanasia debería ser considerado todavía como un crimen, y cada caso tratado individualmente.



ESQUELETO ANTIGUO. Austin, Texas, enero 6 (AP). Empleados del Departamento Estatal de Carreteras, extrañaron cuidadosamente un esqueleto humano que data de no menos de 9 mil años. El esqueleto fue descubierto durante excavaciones para construir una carretera al Norte de Austin, Texas.

## Guerra Irak-Irán puede extenderse en la región

Nicosia, Chipre, enero 6 (AP). El presidente de Irak, Saddam Hussein, advirtió hoy que la continuación de la guerra entre Irán e Irak amenaza a toda la región, informó la agencia oficial iraquí, INA, en un despacho captado aquí.

"Aquellos en esta región que piensan que la continuación de la guerra no los amenaza son como avestruces que entierran sus cabezas en la arena cuando el peligro se aproxima", dijo Hussein de

acuerdo con la agencia. INA dijo que la advertencia de Hussein estuvo contenida en una proclama que emitió con motivo del sexagésimo segundo aniversario del establecimiento del ejército iraquí.

En una queja que pareció dirigida a los Estados árabes conservadores ricos en petróleo de la región, Hussein añadió que "algunos actúan todavía como espectadores y no hacen nada aparte de emitir declaraciones".

## Matan 3 reos y liberan al director del penal

Caracas, enero 6 (AP). Agentes de la policía mataron hoy a tiros a tres reclusos colombianos y rescataron al director de una prisión del Occidente venezolano que habían secuestrado, informó un vocero del Ministerio de Justicia.

"Los reclusos insubordinados murieron y el director fue llevado herido al hospital de Barriñas", a 525 kilómetros de Caracas, informó la directora de Prisiones, Celina Barrios. Los prisioneros, todos convictos de asesinatos, habían tomado como rehén al director de la prisión de

Bariñas, Jesús Alonso Angarilla, y armados de cuchillos fabricados por ellos mismos amenazaron con matarlo si no se les facilitaba un avión para salir de Venezuela.

## Son identificados

Los prisioneros cumplían condenas que oscilaban entre 18 y 27 años y habían sido identificados como Ramiro Sánchez, José Tadeo Puertas Chacón y Pedro Burgos. La policía los habían descrito como "elementos altamente peligrosos".

## Breves Internacionales

### Ríos Montt quitará Estado de Sitio

Guatemala, enero 6 (AP). El presidente Efraín Ríos Montt dijo que su gobierno se propone levantar el Estado de Sitio el 23 de marzo para iniciar "otra etapa de constitucionalidad en el país".

En esa fecha se cumplirá el primer aniversario del golpe de estado que derrocó al general Fernando Romeo Lucas García y para entonces se espera la promulgación de las leyes de registro de electores, de partidos políticos y la convocatoria de una Asamblea Constituyente.

### E.U.A. dará asistencia a Guatemala

Washington, enero 6 (UPI). Estados Unidos se dispone a anunciar, mañana la reanudación de suministros militares a Guatemala debido a indicaciones de que su gobierno está mejorando la situación de Derechos Humanos, según informaron esta noche fuentes diplomáticas.

El gobierno militar del general José Efraín Ríos Montt combate a una fuerza de más de 2.000 guerrilleros izquierdistas, que según las autoridades norteamericanas son entrenados y abastecidos por Cuba.

### Termina huelga burócrata en Ecuador

Quito, enero 6 (UPI). Terminó hoy la huelga de dos días de los empleados públicos del Ecuador pero subsistieron varios problemas, entre ellos la falta de gasolina y gas.

La paralización de decenas de miles de servidores públicos en protesta contra una ley que la consideran atentatoria a sus ingresos y a las normas legales determinó toda una serie de consecuencias, entre ellas la suspensión del envío de combustibles y de gas.



FUEGO VOLCANICO. Hawái, enero 6 (AP). Aspecto que presenta el terreno cercano al Volcán Filáuea en Hawái, tras la erupción de ayer. La lava se ha extendido por todos los alrededores dejando cubierta de humo, una gran extensión. Aún hoy continuaba avanzando la lava, pero la erupción ha disminuido.

# Intensa sigue la lucha en Trípoli

Trípoli, Líbano, enero 6 (Latin-Reuter). Una densa columna de humo se elevaba hoy desde el corazón del puerto libanés de Trípoli en tanto fuerzas pro y anti Siria batallan por séptimo día consecutivo.

Jóvenes milicianos señalaban con estas cascos de departamentos en la principal zona de combate, un área situada en el límite de la ciudad y esporádicas ráfagas de armas automáticas hacían eco en las calles vacías.

Corresponsales que visitaron la línea del frente al mediodía, aprovecharon una

relativa reducción en la intensidad de los combates, que han matado a cerca de 60 personas desde el viernes. Pero más tarde Radio Beirut, estatal, dijo que duros enfrentamientos estallaron nuevamente, incluyendo fuego de artillería y ametralladoras pesadas.

No hubo información inmediata sobre bajas.

Los esfuerzos por lograr un cese de fuego parecían lograr escasos progresos y varios grupos anti-sirios estaban boicó — Pasa a la página 22 —



CELEBRAN DIA DE LOS REYES. Ciudad del Vaticano, enero 6 (AP). Peregrinos y turistas asisten hoy a un acto que celebra la visita de los 3 Reyes Magos al Niño Dios. La réplica del Nacimiento en Belén, ha sido

hecha en la Plaza de San Pedro, frente a la Basílica del mismo nombre. Con esta celebración terminan las festividades de Navidad.